
     

 
 

 
 
Estimado Director: 
 

La Federación de Baloncesto del Principado de Asturias quiere 
manifestarle, de manera formal, su queja, ante lo que considera una falta total 
de respeto,  por no haber publicado ni  una sola noticia del XXX Campeonato de 
España CLAS Junior Femenino en el medio que usted dirige. 
 

Previo a los días del Campeonato se envío a su medio, por correo 
electrónico, un enlace a un formulario que esta Federación tiene para acreditar a 
todos los periodistas, donde ninguna persona de su medio solicito ser ya 
acreditado. A lo largo del Campeonato, fueron enviados, comunicados con las 
noticias más destacadas del día así como fotografías en óptima resolución, no 
siendo publicado ninguno de ellos. 
 

El viernes por la tarde, me puse en contacto telefónico con su redacción 
deportiva para informar de que el domingo seria la final y la entrega de premios, 
solicitando la presencia de fotógrafo/redactor/cámara. De la misma forma, fue 
enviado un correo electrónico, para que constase por escrito la petición.  
 

Llegado el día de la gran final, ni uno solo de sus redactores y tampoco 
fotógrafos se presento a cubrir un evento de difusión nacional, situación 
bastante sonrojante y comentada entre las personas que hacían entrega de los 
trofeos, entre los que se encontraba la máxima autoridad en materia deportiva 
de la región, Misael Fernández Porrón y el alcalde-presidente del Ayuntamiento 
de Mieres, Luis Mª García, entre otras relevantes figuras políticas  Hace 
bastantes años que un Campeonato de España de baloncesto no visitaba tierras 
asturianas y la acción si lo merecía. La presencia durante todo este Torneo del 
seleccionador nacional femenino, seleccionadores españoles de otros países, 
como son Arturo Álvarez o Carlos Colinas, y el seleccionador femenino U18, 
bien merecía un hueco en su diario. A  las 18 h. del domingo se envío por correo 
electrónico un comunicado con la fotografía de la entrega al Campeón y de igual 
forma, tampoco salió nada publicado. 
 

A lo largo de la semana, los principales cabeceras de otras comunidades, 
si recogían la evolución de  sus equipos, gracias a los comunicados enviados y a 
las visitas realizadas a la web oficial del Campeonato y a la de la Federación. 
 

Desde que la Junta Directiva de la Federación tomo las riendas en las 
últimas elecciones, tuvo bien claro que la difusión de nuestro deporte debe de 
abarcar todos los ámbitos de actuación, creando un departamento especifico. 
Este departamento ha desarrollado herramientas aplicadas a los MMCC que no  



     

 
 

 
dispone ninguna otra de las Federaciones deportivas reconocidas como 
olímpicas, en Asturias. El envío automático de los resultados y clasificaciones 
finalizados los encuentros a las redacciones deportivas, software desarrollado 
íntegramente por una empresa asturiana y el servicio fotográfico de alta 
resolución, dado mediante nuestros servidores son algunas de estas 
herramientas.  
 

Para esta final, se dispuso la retransmisión en directo, mediante 
comentarios, en nuestra página web, segunda Federación autonómica de 
España en realizar este tipo de acciones, obteniendo visitas de más de 1400 
personas de diferentes puntos geográficos de nuestro país. La difusión del 
baloncesto en la red, con la pagina en Facebook más visitada de todas las 
Federaciones Deportivas de Asturias y el Canal Youtube (Asturias baloncesto), 
donde esta Federación es Partner, única en Asturias con esta condición y solo 10 
en España, la coloca en una posición de privilegio, y con todas las ayudas 
facilitadas, las actividades que esta Federación difunde, obtienen, en el caso que 
nos ocupa, un nulo eco. 
 
 

Desde la Federación esperamos que esta queja sea motivo de reflexión y 
me pongo a su disposición para aclarar cualquier tipo de cuestión referente a 
esta incómoda situación. 
 
 
 
Atentamente 
 
 

 
 

Damián de Luis Ojeda 
Director de Comunicación y Marketing  

 
 


